

# Antrag Nr. 18-O-10-0020

## Ortsvorsteher

---

### Betreff:

Erweiterung der Fahrbahndeckensanierung für alle betroffenen Abschnitte der Soonwaldstraße  
Antrag des Ortsvorstehers

### Antragstext:

Erfreulicherweise finden im August dieses Jahres die angekündigten Fahrbahndeckensanierungsarbeiten in der Soonwaldstraße statt. Der Ortsbeirat Delkenheim begrüßt ausdrücklich die Umsetzung dieser Maßnahme.

Im Zuge dieser Umsetzung war festzustellen, dass nicht alle Teile der Fahrbahndecke der Soonwaldstraße saniert werden. Ein Teil der stark sanierungsbedürftigen Straßenoberfläche (Höhe Kreuzung Steigerwaldstraße/Soonwaldstraße in Richtung Wallau) wird von der aktuellen Maßnahme nicht erfasst.

Nachfragen hierzu im städtischen Fachbereich erbrachten die Auskunft, dass die derzeitige Maßnahme noch unter der Prämisse vergeben wurde, dass am Ortseingangsbereich Delkenheims eine Verkehrsberuhigungsmaßnahme (Kreisverkehr) entstehen würde.

Im Wissen, dass diese Verkehrsberuhigungsmaßnahme nicht umzusetzen ist, hat der Ortsbeirat Delkenheim mit Beschluss vom 17. April 2018 die Bitte geäußert die Mittel für diese Maßnahme künftig für die Neu-/Umgestaltung der Landwehrstraße einzusetzen. Mit Schreiben des Dezernats V vom 31.07.2018 erhielt der Ortsbeirat die erfreuliche Nachricht, dass dieser Bitte tatsächlich gefolgt wird.

Der Grund für die nur teilweise Sanierung der Fahrbahndecke in der Soonwaldstraße ist also entfallen. Eine kurzfristige Nachbesserung der laufenden Sanierungsarbeiten war auskunftsgemäß nicht mehr möglich, da hierfür kein weiteres Budget vorhanden sei und das ausführende Unternehmen für eine Erweiterung der Maßnahme keine Ressourcen zur Verfügung stellen kann.

Anerkannter Maßen bedürfen auch die übrigen Teile der Soonwaldstraße einer Fahrbahndeckensanierung. Insofern bittet der Ortsbeirat darum, dass in einem vertretbaren Zeitraum diese Maßnahmen nachgeholt werden.

### **Der Ortsbeirat möge daher beschließen**

Der Magistrat wird gebeten die begonnene teilweise Fahrbahndeckensanierung in der Soonwaldstraße auf die weiteren ebenfalls stark betroffenen Straßenabschnitte dieser Straße in einem vertretbaren Zeitraum zu erweitern bzw. nachzuholen und damit eine vollständige Umsetzung der Maßnahme zu gewährleisten.

Wiesbaden, 14.08.2018